

Fronfeste bekommt zur Ausstellung ein Deserteurs-Denkmal

Salzburger Nachrichten, 19.5.2016

Heute, Donnerstag, wird am Abend im Neumarkter Museum Fronfeste die Ausstellung „Von hier. Und dort. Geschichten von Migration und Integration im Salzburger Land“ eröffnet – die auch Teil der Landesausstellung Salzburg 20.16 ist. Als sichtbarer Hinweis auf die Schau wurde bereits am Mittwoch vor dem Museum ein temporäres Denkmal aufgestellt: Das Kunstprojekt heißt „Mobiles Denkmal für den unbekanntes Deserteur“ und nimmt auf den „Deserteur!“-Film der Salzburger Regisseurin Gabriele Neudecker Bezug. Sie hat sich in ihrem preisgekrönten Film mit dem Schicksal von etlichen Flachgauer Wehrmachtsdeserteuren auseinandergesetzt.